



おがたま

都城市立 西岳小学校
学校だより 第3号
令和3年6月8日発行

西岳っ子の合言葉 知恵いっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱい

田植えをしました！

6月1日（火）午後から、快晴の空のもと、全校児童は保護者の皆様と一緒に田植えをしました。

今年度も田植えの仕方を教えていただいたのは、穂永忠夫様です。児童の前に立ち、実際に苗を持って丁寧に分かりやすく説明をしていただき、ありがとうございました。大変勉強になりました。

今後とも御指導よろしくお願い致します。



田植えの仕方を分かりやすく教えていただきました。



米作りには「八十八」の手筈がかかると言われます。

児童も保護者の皆様も田んぼに入って一列に並んで、いよいよ田植え開始です。



目印に合わせて、少しずつ植え進みます。みんなの心が揃って、苗がまっすくに並んでいます。

最後に、終わりの会をしました。各学年の児童が、実感のこもった感想を発表することができました。



年度当初にお知らせしました6月27日（日）の参観日は中体連の大会と重なりましたので、中止となりました。なお、救急救命法は7月へ、ロコモ体操は後日（期日未定）へ延期させていただきます。急な変更になりますが、御理解と御協力をお願い致します。